

Jaén Rugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 24 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

A pesar de la derrota Jaén Rugby progresa adecuadamente



Jaén Rugby vs CAR Sevilla / Fotos: Andrés García



por Jaén Rugby

Diciembre, mes de evaluaciones y notas antes de la Navidad. El equipo de Jaén Rugby que milita en DHB se va de vacaciones con suspenso en resultados y un progreso adecuadamente en su juego. Así se pudo ver este domingo en Las Lagunillas donde el equipo jiennense desplegó su mejor rugby de esta temporada. El esfuerzo de los jugadores no tuvo la recompensa de los puntos, pero sí el aplauso del centenar de personas que asistieron al último encuentro del año.

El comienzo de partido fue arrollador. Jaén Rugby capturó su propio saque inicial y sometió a CAR Sevilla a un asedio que duró prácticamente 25 minutos. Durante ese tiempo, los sevillanos apenas sobrepasaron unos metros la línea que divide los dos campos. El ataque jiennense, no obstante, chocaba una y otra vez contra la mayor corpulencia de sus oponentes. Pero esa constancia, esa rapidez de manos y esa presión defensiva le permitió sumar seis puntos al pie gracias a otros tantos golpes de castigo transformados por Manu González, capi-

tán del equipo (6-0)

Entre un tiro a palos y otro se lesionó Juan Castro, uno de los jugadores que más metros gana para el XV jiennense desde su posición de "ocho". Otra grave lesión que sumar a las que ya lastran al equipo. José Carlos Moral ocupó su puesto en el campo.

Todo ese esfuerzo se quebró en el minuto 23, cuando CAR anotó el primero de sus cuatro ensayos. Una sola jugada les bastó para darle la vuelta al marcador (6-7). Con ese resultado se llegó al descanso a pesar de que Jaén Rugby recuperó la iniciativa en el juego y defendió con orden los

minutos que jugó en inferioridad por una amarilla a Mario Cano.

La vuelta al campo fue un calco del inicio de la primera parte. Jaén Rugby se hizo con el saque de centro de su oponente y buscó su veintidós. Una patada profunda y certera de Manu González llevó hasta allí al oval y al equipo verdeoliva. Esta vez sí hubo ensayo. Las acometidas de Arias, Ocaña, Stein, Díaz, el movimiento del balón de lado a lado provocó el golpe de castigo de CAR Sevilla. Esta vez sí se pateó al lateral. Esta vez sí hubo touch-maul. Esta vez la defensa sevillana no pudo evitar que Ocaña posara el balón en

la zona de marca. No hubo transformación (11-7).

La reacción sevillana fue definitiva. La resistencia jiennense, finita. Los locales contuvieron sus embates, pero no alejaban el peligro y el oval volvía a zonas peligrosas. En ellas, el pilar de CAR Sevilla Leo Taravita se mostró letal con dos ensayos muy cerca de palos casi consecutivos (11-21). Ensayos que dinamitaron la posibilidad de conseguir el bonus defensivo. Y es que la cuenta de puntos de Jaén Rugby ya no se movió. La visitante sumó un ensayo más (11-26) para elevar a definitivo el resultado.

La paradoja que titula esta crónica es un reflejo de lo que se ve en el campo. El equipo no gana, pero cada vez juega mejor. Los fundamentos técnicos de estos jóvenes jugadores -once de ellos menores de 23 años- les hacen progresar rápidamente, augurando un futuro prometedor. Sirva como ejemplo Álvaro Juárez que el año pasado jugaba en el equipo sub 18 y hoy suma minutos como zaguero titular. "Llegará", "la estamos mereciendo"... No son las impresiones de quien escribe, sino de los jugadores al salir del césped. Si ellos confían, por qué no hacerlo nosotros. ■



Zuhatzu Peruri Sarriena Santsoena Lertutze Tellería Basaez Artatzagana Aldekoena Elexalde Iturribide Donibane-San Juan Ikea Mendibil Udondo... en el centro de tu vida

Leioa
UDALA AYUNTAMIENTO
www.leioa.net

descubrenos

f X Instagram YouTube

Diseño: www.dobledigital.es

ÓPTICA **Amate** 20% descuento

Cuidamos de tus ojos

Refracción ocular | Tonometría | Lentes de contacto | Análisis visual
Control de miopía | Lentes progresivas | Monturas de gafas de sol
Óptica deportiva | Gafas de protección graduadas | Gafas de niños

Bernabé Soriano 15, 23001 Jaén, Telf: +34 953 243 112, Whatsapp: 610 177 020
www.opticaamate.com | info@opticaamate.com



La Academia Kubota Jaén Rugby M14 cierra 2023 en casa y con victoria



Academia Kubota Jaén Rugby M14/ Fotos: Pedro Cruz.

por Antonio Aguilar

El equipo M-14 de la Academia Kubota-Jaén Rugby saltó al campo de Las Lagunillas con la ilusión de brindar una nueva victoria en casa. En palabras del entrenador, Juan Sánchez, y de nuestro delegado, Ildefonso Poza, desde el vestuario tenían claro que el partido del sábado sería era el de la confirmación para los nuestros y ante un rival tan hermanado como directo.

Salieron de inicio a jugar contra el Unión Rugby Almería Marcos Crespo, Pablo Jándula, Adrián Serrano, Juan Poza, Luis Ortega, Andrea Aguayo, Basilio Estudillo y Nacho Murciano, como delanteros; con Javier Juárez, Santiago Moreno

(capitán), Luis Barranco, Miguel Luzón, Iván Garvín, Guillermo Aguilar y Pedro Fernández en la tres cuartos. Gonzalo Liébanas, Gonzalo Angulo, Alicia Cruz, el recién llegado Luis Cabeza, Rodrigo Cruz y Ángel Almazán completaron el equipo, haciendo de esta convocatoria una de las más importantes del año.

Jaén Rugby supo desplegar un juego tan efectivo como entrenado en un encuentro lleno de adrenalina y emoción. Fuertes en defensa y muy rápidos con el balón, sin duda, en una de sus mejores actuaciones de esta temporada. A destacar, la capacidad anotadora de Murciano.

URA no lo puso fácil manteniendo la presión y el desafío constante, dejando el marcador en un 38-5 cuando el colegiado Javier Martín pitó el final de ambos tiempos. Importante victoria que hace escalar a los de casa una posición en la tabla clasificatoria.

Por su parte, Bahía 89 ha sido el claro vencedor de la concentración de este pasado fin de semana. El club gaditano ha derrotado tanto a almerienses como los locales. Desde Jaén Rugby les damos la enhorabuena y agradecemos a todos haber compartido esta magnífica jornada de rugby.

Salud a todos y ¡Felices Fiestas. ■



“Musta” MVP



Mustapha Loughbiri fue designado mejor jugador del partido disputado entre Jaén Rugby y CAR Sevilla. Primero en la segunda línea, después como tercera, Musta completó los más de 80 minutos de juego a un gran nivel. En su segundo año como jugador senior, Mustapha Loughbiri está



demostrando su compromiso con el equipo. Al joven jugador se le escapó alguna lagrimilla cuando recibió de manos de Manuel Castro, propietario de Copiservic, el trofeo que le acreditaba como MVP del encuentro. ¡Enhorabuena, Musta! ¡Gracias, Manuel por tu apoyo al club!

Saque de Honor Solidario



Jaén Rugby se ha sumado a la causa de la **Fundación Síndrome Inv- Dup 15Q, Epilepsia, Autismo y Trastornos Asociados**. Por eso el club ha invitado a Mario, uno de los niños a los que ampara a dar el saque de honor en el último partido del año de nuestro equipo masculino de DHB. Esta entidad sin ánimo de lucro tiene como finalidad promover y fomentar la investigación de este síndrome en España y nuestro club ha querido contribuir a dar visibilidad a su labor.



El equipo de la Academia Kubota Jaén Rugby M14 también tuvo padrino.

Clean Up Lavanderías se ha incorporado a la lista de empresas que empujan en nuestra melé. Su gerente José María se atrevió a realizar el saque de honor en el partido de este fin de semana contra RC Málaga en Las Lagunillas.

Y, vaya, mostró maneras de rugbier. Bienvenido a Jaén Rugby.

Lotería del Niño de Jaén Rugby



LOS PUNTOS DE VENTA:
Bocatería la Ana,
Restaurante Arauz,
Atmosfera Sport Jaén,
Gimnasio CR7,
Publiprenda
Reparación de calzado la Palmera
Plácido: 630 13 38 93

CASANIA

Las mejores ventanas de PVC.

664 050 085

info@casania.es

Jaén - Málaga

www.casania.es

síguenos en

